

► EL CORREO ILUSTRADO

Modelo educativo excluyente usa métodos violentos

Los hechos violentos que llevaron a la desaparición de los 43 jóvenes estudiantes de la Escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa, Guerrero, resultado de la colusión entre las fuerzas locales del orden y grupos del crimen organizado, son reflejo de un estado generalizado de barbarie, impunidad, ingobernabilidad y ausencia total de respeto a los derechos humanos en Guerrero y en todo el país.

El modelo educativo, económico y social que se ha construido en México es excluyente y utiliza métodos violentos para acallar las voces que lo cuestionan, destacando que en años recientes se ha criminalizado la protesta que encabezan los docentes rurales en su legítima lucha por mejores condiciones laborales y en la construcción de un modelo educativo participativo, crítico, incluyente y público.

Exigimos el esclarecimiento de este artero crimen, la presentación con vida de los jóvenes desaparecidos, la identificación de los cuerpos encontrados en las fosas clandestinas que mantienen el horror en Guerrero, así como el respeto a las actividades de las escuelas normales rurales de todo el país. ¡Vivos se los llevaron! ¡Vivos los queremos!

Consejo interno del Instituto de Investigaciones Económicas, Universidad Nacional Autónoma de México: Verónica Villarespe, Berenice Ramírez, Felipe Torres, Arturo Ortiz, Alma Chapoy, Georgina Naufal, Emilio Romero, Alejandro López, Héli da de Souza y María de Jesús López